
指摘事項等 投稿日 令和２年１月６日 

件名 国民健康保険料について 

本文  

 近隣の市町村と比較して、甲府市の国民健康保険料所得割率が高すぎる

ように思えます。負担が大きく、他市へ転出する市民もいると思います。

改善の必要があると強く考えます。 

 

回 答 回答日 令和２年１月７日 

担当部署 市民部 市民総室 国民健康保険課 

本文 

国民健康保険制度は、加入者の相互扶助と保険制度への信頼に支えられ

た、誰もが必要な時に医療を受けることができる大切な制度であります。

そのため、保険給付費に見合った保険料の確保が必要となります。 

本市の国民健康保険については、加入者は年々減少しているものの、加

入者の高齢化や医療の高度化などにより、一人当たりの医療費は増加して

おり、国民健康保険財政は依然として厳しい状況が続いております。 

今後も、健診による病気の早期発見・早期治療、ジュネリック医薬品の

利用促進など各種保険事業への取組をお願いしながら、保険料負担が重く

ならないよう努めてまいります。 

  

 


